



Elle se sentait en trop dans cette maison où il y avait conflit sur conflit. Vint le moment où les tensions devenaient insupportables et qu'il fallait quitter avec son enfant, mais sans savoir où aller. C'est l'histoire d'Agar, servante d'Abraham et de Sara, maman d'Ismaël. Elle s'enfoncera dans un désert où elle finira par se perdre. Arrivée au bout de toutes ses ressources, elle baisse les bras mais c'est précisément là que Dieu la récupère pour lui montrer ce qu'elle n'a pas vue : une source préparée pour sa situation qui lui permettra de se relever. Un message pour ceux qui ont besoin d'un renouveau. <http://eergeneve.ch/>

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



186 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com